

Verantwortung Erde Dringlichkeit zuerkannt: O ja O nein

Willroiderstraße 9 Inhalt des Antrages: O angenommen mit Stimmen von: ..

O abgelehnt mit Stimmen von:

Enthaltungen:

Antragsnummer:

9500 Villach

An den

Magistrat der Stadt Villach

Rathaus

9500 Villach

Villach,	am	29.11	.2024

Selbstständiger Antrag an den Gemeinderat gemäß §41 Villacher Stadtrecht: "Mehr Proberäume in Villach"

Liebe Kolleginnen und Kollegen,

wir möchten euch bitten, den Blick auf das zu lenken, was diese Stadt lebendig und vielfältig macht: Unsere Musikszene! Musiker:innen und Musiker sind das Herz einer lebendigen, jungen und kreativen Stadtgesellschaft. Sie tragen Kultur, Inspiration und Gemeinschaft in unser Stadtleben und lassen durch ihre Kunst die Seele der Stadt erklingen. Wir sind der Meinung, Proberäume sind wichtige Dritte Orte! Orte der Begegnung, der Ideenfindung und der Zusammenarbeit. Schlichtweg ein geschützter Raum der Kreativität. Da viele junge Menschen nicht die finanziellen Mittel haben, um private Proberäume zu mieten, braucht es für diese, die öffentliche Hand, die eine geregelte und erschwingliche Option in der Stadt anbieten könnte. Zum Glück, bietet die Stadt Villach bereits einen ersten solchen Raum, im Jugendgästehaus in St. Martin an. Dieser eine Raum, ist aktuell mit drei Bands - für das ganze nächste Jahr - belegt und es gab allein heuer auch noch weitere Anfragen - die leider nicht untergebracht werden konnten. Dieser erste städtische Proberaum steht vorwiegend der Jugend zur Verfügung und wird hauptsächlich am Abend und am liebsten am Wochenende gebucht, da unter der Woche Schule oder die Arbeit natürlich Vorrang hat. Bands brauchen unter Umständen einiges an Equipment (Schlagzeug, Verstärker, Boxen, etc.), das bei der Nutzung von 3 Bands in nur einem Raum recht kompliziert und mit viel Auf- und Abbauarbeiten verbunden sein kann. Anfragen zu diesem Proberaum kamen aber nicht nur von Jugendlichen, auch erwachsene Künstler haben schon mehrmals um eine Möglichkeit bei der Stadt angefragt. Diese Situation wirft die Frage nach ausreichenden Räumen und eventuellen Maßnahmen in unserer Stadt















auf, um Menschen, egal ob jung oder alt, Raum zu geben für deren Musikalische Entfaltung. Mehr städtische Proberäume würden bedeuten, dass wir als Gemeinschaft Raum für kreatives Wachstum schaffen und einen echten Beitrag zur kulturellen Nachhaltigkeit leisten. Musiker:innen und Musiker bekommen so die Möglichkeit, sich frei zu entfalten und die Musikkultur unserer Stadt mitzugestalten.

Es ergeht folgender Antrag:

Der Gemeinderat möge beraten und beschließen: Die zuständigen Abteilungen der Stadt Villach mögen anhand der Anfragen und Erfahrungen rund um den Proberaum im Jugendgästehaus St.

Martin den Bedarf an weiteren Proberäumen, sowie mögliche Orte für solche zusätzliche

Proberäume eruieren und dem Gemeinderat zur Beschlussfassung vorlegen.

Mit freundlichen Grüßen Verantwortung Erde

Unterschrift: _____









